



**Ing. Roland Hartmann**

**Meine Motivation für die Kandidatur**

Mehr-Zeit-für-Graz hat sich zu einer überzeugenden Einrichtung im Gefüge der Grazer Tradition der Bürgerinitiativen und Bürgerbeteiligungen entwickelt.

Ich habe im Laufe meiner Aktivitäten im Rahmen BI StraßenbahnwohnerInnen das Potential dieser Plattform als sehr konstruktiv für die Vermittlung der Anliegen der BI gegenüber den gewählten politischen Vertretern im Gemeinderat als auch in der Stadtregierung kennen gelernt.

Die Bemühungen der Stadtpolitik, dieses Instrument demokratischer Gestaltungsvermittlung zwischen Gemeinderat, Stadtregierung und BürgerInnen zu ermöglichen ist ein Reifezeugnis Grazer Demokratieverständnisses.

Top-down-Vorhaben als auch Bottom-up-Initiativen sehe ich in dem Regelwerk Mehr-Zeit-für-Graz zukunftsweisend verankert. Ein Gewinn für die Grazerinnen und Grazer insgesamt.